



# Rehab Pasar Ikan Batang Lupar

## ■ Pakai Dana Alokasi Khusus untuk Pembangunan

**KAPUAS HULU, TRIBUN** - Pemerintah Daerah Kabupaten Kapuas Hulu, Provinsi Kalimantan Barat, akan merehab pasar ikan di Kecamatan Batang Lupar, melalui dana alokasi khusus (DAK) pada tahun 2025 mendatang.

Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Kapuas Hulu, Bambang menyampaikan, saat ini masih dalam tahap sosialisasi ke masyarakat terkait akan direhab pasar ikan tersebut pada tahun 2025 mendatang.

"Sosialisasi yang kita laksanakan adalah bertujuan, menyampaikan proyek ini dan meminta saran serta masukan kepada pihak-pihak, serta kepada warga yang terdampak dalam pembangunan ini nantinya," ujarnya, Senin 11 November 2024.

Bambang menjelaskan juga ke masyarakat bahwa, proyek Rehab Pasar Ikan ini akan dilaksanakan melalui tender terlebih dahulu, nanti pemenang tender tersebut yang akan menjadi pelaksanaan pembangunan rehab di lapangan.



**Nantinya warga tersebut dapat menjadi prioritas untuk menempati pasar tersebut**

**Agustinus Sargito**

Kepala Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Kapuas Hulu

"Pastinya kami akan terus melakukan monitoring dan pengecekan selalu terkait proyek Rehab Pasar Ikan ini, agar sesuai dengan yang diharapkan oleh masyarakat di Kecamatan Batang Lupar," ungkapnya.

Kepala Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Kapuas Hulu, Agustinus Sargito, juga meminta kepada kecamatan dan desa dapat mendata warganya berjualan di Pasar Ikan ter-

sebut, terutama yang sudah lama. "Nantinya warga tersebut dapat menjadi prioritas untuk menempati pasar tersebut," ujarnya.

Dijelaskan juga, meskipun proyek Rehab Pasar ini menggunakan dana DAK Dinas Perikanan, namun pengelolaan ini tidak terlepas dari peran Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Kapuas Hulu, yang juga sebagai pemilik aset dari Pasar Ikan tersebut.

Camat Batang Lupar, Aleksius Bulin menyatakan, sebagai mewakili masyarakat, tentunya mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah Kapuas Hulu telah menganggarkan dari DAK untuk merehabilitasi pasar ikan di Kecamatan Batang Lupar.

"Ini merupakan angin segar bagi masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Batang Lupar yang mana memang untuk Pasar Ikan itu sendiri memang sudah ada yang harus dilakukan perbaikan, dan beberapa penataan lagi agar dapat lebih rapi," ungkapnya. (rul)